
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ゲスト 広島県県会議員 河井 あんり 様 

◆会長の時間 

  本日、例会前に持ち回り理事会を開催し、6 月のプログラム

の内容を変更し、ご承認いただきましたので、ご報告させてい

ただきます。5 月 29 日の委員会総括となっておりますが、クラ

ブ協議会（今年度を振り返って）を入れていただき、2 つの内

容を行わせていただきます。6 月 19 日のクラブ協議会（次年度

に向けて）を 6 月 12 日変更させていただき 6 月 19 日を

本年度最後の外部卓話としまして、福山市羽田 晧市長に

お越しいただき卓話をいただくことといたしましたので、

ご報告させていただきます。もう 1 件 15 周年の会計報告

を承認いただきました。残金の 71,617 円を本会計の方に

入れさせていただきました。以上理事会報告とさせていた

だきます。 

  本日は、ゲストといたしまして、広島県議会議員河井あんり先生にお越しいただきました。お忙しい中、

本当にありがとうございます。先生に電話で卓話のお願いをしましたら、これは誰かの代役と聞かれました

が、ここで改めて、本日の卓話者は河井先生しかいないと、最初から考えておりましたので、このタイミン

グでご依頼をさせていただきましたことを皆さんの前でご報告させていただき、また河井先生にも改めてそ

の趣旨をご理解いただけたらと思っております。本日の卓話、何卒よろしくお願いいたします。 

  先週佐藤次年度会長、岡本次年度幹事主催による次年度理事・役員・部会長懇親会が開催され、そこで、

佐藤次年度会長の強いやる気や強い思いを感じることができました。また、岡本次年度幹事の御心使いを感

じ、次年度も福山赤坂らしい素晴らしい事業が展開できると確信いたしました。ただ、佐藤次年度会長の奥

様から、徳永さんの笑顔が素敵ですネ！といわれ“立つ鳥跡を濁さず”ではありませんが、最後まで心を引

き締め、事業を遂行し、最後に“やり残したことはありません”と皆さんにご報告できますよう、最後まで

気を抜かず、スキを見せないよう、頑張って参りますので、更なるご協力をお願い申しあげ、会長の時間と

させていただきます。 

     

◆幹事報告 

 （例会変更）  

     

◆出席報告  ○会員数 43 名  ○出席率    84.62％ 

              欠席者  6 名   門田さん 森原さん 石井さん 平井さん 西さん 釜野さん 
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       ◆義務スマイル 

 会員結婚記念祝 

  神原一省さん       40 年 5 月 2 日 

  山本秀樹さん      Ｈ.10 年 5 月 29 日 

  眞田奈津基さん     Ｈ. 6 年 5 月 14 日 

 

◆申告スマイル 

 徳永雅俊会長……本日は、広島県議会議員 河井あんり先生ようこそお越しくださいました。卓話よろしく

お願いいたします。先週佐藤会長エレクト、岡本次年度幹事には、次年度理事・役員・部会長懇親会では

大変お世話になりました。次年度も全員で盛り上げていきたいと思います。 

 佐藤 貢さん……今日は河井あんり県議会議員ようこそおいでくださいました。 

お久しぶりです。ご活躍を祈念しています。 

 谷口宏樹幹事……河井あんり先生ようこそおいでくださいました。卓話よろし

くお願いします。 

 佐藤和美さん……創率 15 周年記念例会について大変遅くなりましたが、先般

記念誌をお配りし、決算について本日の臨時理事会で承認いただきました。実行委員会の皆さん、会員の

皆さんご協力ありがとうございました。 

 畑 弓子さん……23年 4月より統合営業部として新体制なって頑張って参りま

した。不安もいっぱいでしたが 23 年度トップの成績を収めることができ優秀

営業部として表彰されることになりました。皆様に感謝しながら明日より元

気に本社へ行ってまいります。今年度も頑張りますのでどうぞよろしくお願

いいたします。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 岩永光司さん……先日の次年度役員懇親会、佐藤会長エレクト、岡本幹事予定者、ありがとうございました。

本日は申し訳ございませんが所用により早退させていただきます。 

 森原久美子さん……河井あんりさんお会いしたかったです。社用により欠席します。 

 岡田直也さん……本日、所用のため退席します。申し訳ございません。 

 

◆ゲスト卓話：「県政報告」：河井あんり先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      5 月 29 日（火） 今年度を振り返って・委員会総括  

      6 月 5 日（火） 次年度クラブ協議会 


